



REVENU PIERRE

LES CANDÉLIES - COLISÉE CHÂTEL-GUYON (63)

EHPAD - COLISEE

LA RÉGION : AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Auvergne-Rhône-Alpes est une région administrative française située dans le quart sud-est de la France métropolitaine.

En 2050, la région comptera 1,4 millions de personnes âgées de 75 ans et plus. Parmi elles, 410 000 seniors seraient concernés par la dépendance, soit près de 2 fois plus qu'en 2015.

En 2019, la région totalisait 77.7 mille places d'Ehpad soit 1 pour 22 personnes âgées de plus de 60 ans. Le taux d'équipement (nombre de places disponibles) pour 1000 personnes de plus de 75 ans est de 152.



LA VILLE : CHÂTEL-GUYON

Châtel-Guyon est une commune française, située dans le département du Puy-de-Dôme en région d'Auvergne-Rhône-Alpes. Elle est une station thermale qui fait partie de l'aire urbaine de Clermont-Ferrand.

Située au cœur des volcans d'Auvergne, la commune de Châtel-Guyon se trouve sur le territoire de Riom, Limagne et Volcans, dans un environnement propice à la retraite.

En 2018, la commune comptait 6 195 habitants, en augmentation de 1,04 % par rapport à 2013.





RÉSIDENCE "LES CANDÉLIES - COLISÉE"

Construite en 1989 et réhabilitée entre 2010 et 2012, la résidence est située en plein centre-ville de Châtel-Guyon.

Elle propose une capacité d'accueil de 101 lits, dont 8 en unité Alzheimer.

MDRS a attribué à la résidence la note de 8 / 10.



SITUATION

**49 rue Antoine Faucher
63140 Châtel-Guyon**

A proximité :

- En cœur de ville, commerces et services
- Le Casino de Châtel-Guyon à 600 m
- Riom à 3km
- L'Hôpital de Riom à 5 km
- Clermont-Ferrand à 20 km

La résidence est desservie par :

- la gare SNCF de Riom à 5,6 km
- les routes D15 et D427
- Autoroute A89 à 8 km

